

3月30日（水）離任式



今年度は、13名の教職員の方が転任・退職されました。一人一人の離任の挨拶を聞き、子どもたちも一つ一つの出来事を思い出していたようです。**転任される方から教えてもらったことを忘れずに**、嵯峨野小学校をますますステキな学校にしていきたいですね。離任される皆さんもお元気で！

3月24日（水）

修了式



今年度の修了式を行い、代表の5年生に修了証を渡しました。新しい学年での目標に向かって進むためにも、
今年度のまとめと振り返りをしっかりとすることが大切だと話しました。各クラスで先生から通知票を受け取り、できたこと、もう少しがんばったほうがいいこと等を確認しました。1年生は、進級して、ランドセルカバーともお別れですね。

3月24日（木）

第80回 卒業式



昨日、嵯峨野小学校第80回卒業式でした。全員スーツ姿で整然と凛々しく入場してきた卒業生。厳粛な雰囲気の中、**最高にかっこいい卒業生**でした。在校生代表の贈る言葉もステキでした。学校の思いを汲んでくださった保護者の方々のご協力に本当に感謝しています。引き継ぐ「さがのっ子」、がんばれ！

3月22日（火）

いよいよ明日、卒業式



明日は卒業式。みんなで、**6年生の新しい門出に感謝の気持ちとエールを！**（もう伝えられましたか？）

今までお世話になった6年生のお兄さん、お姉さんとも小学校では、お別れですね。少しさみしくなりますが、**同じ嵯峨野の地域の子どもたちとして、これからもよろしく！**



3月18日（金）

6年生の置きみやげ



卒業を前に、**6年生が学校**をきれいに整えようと頑張っています。6年間通った思い出多い嵯峨野小学校。後輩たちに、いつまでも**大切に引き継いでほしい**と願っていることでしょう。**6年生の皆さん、ありがとう！**

3月17日（木）

6年生を送る会



感染症対策のため、6年生を送る会も集合してできませんでした。でも**各学年の心のこもった動画**を見て、6年生の思い出がまた一つ増えたことでしょう。**6年生一人一人からのメッセージ**もステキでした。6年生の思いを受け止めて、皆で卒業をお祝いしましょうね。

3月14日（月） シェイクアウト訓練



シェイクアウト訓練で「命と体を守る一時避難行動」をとりました。教室では机の下に入り、外では姿勢を低くしました。11年前の東日本大震災の教訓を生かして、自分で判断して避難できるように訓練を重ねていきましょう！人間の知恵と行動力で、被害を少しでも少なく「減災」に！

3月10日（木）

1年生活科の発表会



今年がんばったことやできるようになったことをみんなに発表していました。お家のの人にも見てもらう発表会の予定でしたが、動画に記録してみてもらう形に変更しました。なわとびやとび箱を上手にとべるようになったのですね。とってもすてきです！

3月4日（金） 6年 まとめの時期に

6年の教室に味わいのある文字で、「座右の銘」（自分が大切にしている言葉）が掲示されていました。卒業制作のオルゴールも完成しつつあり、どちらも卒業を前に小学校生活を振り返り、新しい旅たちに向かう気持ちが表れている感じがしました。



3月3日（木） 4年音楽 プログラミング



音楽で旋律づくりをしました。「スクラッチ」を使って、自分で考えた旋律の音を入れ替えてみたり、8小節の順番を入れ替えたりして、**何度も何度も音を聴きながら、思い通りの旋律になるように工夫**していました。みんなとても集中して学習していました。

3月2日（水） にじいろ学級 カルタとり



にじいろ学級で**手作りカルタ大会**をしていました。長いスティックでカルタをとっていて、遠くにあるカルタにも素早く、ぴたつ！とったカルタに書かれている文字をもとに言葉の学習もしていました。感染症対策もしながら、とても楽しんで学習していました。